

*Der Tod ist weder deprimierend noch verlockend,
er ist ganz einfach eine Tatsache des Lebens.*
Sogyal Rinpoche

Paul Roland

5. Juli 1931 bis 22. März 2016

Er lebte gerne und gut, hier und in Frankreich, bis ihn seine Krankheit einholte.
Alle Menschen, die mit Roland ein Stück Weg gegangen sind, trauern und vermissen
ihn sehr.

Traueradressen:

Beatrice Daepf-Roland
Dentenbergrasse 10
3073 Gümligen

Markus Bönzli
Hebelstrasse 10
D-79379 Müllheim

Eine Gedenkfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Diaconis Palliativ Care Bern,
Postkonto 30-381417-5, Vermerk Paul Roland.